



Bericht vom Winterlager 2014 im Hirschbergheim bei Rehau

Am Freitag, den 24.01.2014 fuhren wir, 20 Weidener Pfadis, zum Hirschbergheim bei Rehau. Dort trafen wir uns dann mit den Rehauer Pfadfindern. Wir verbrachten mit ihnen ein wunderbar harmonisches Wochenende im toll eingerichteten Wohnheim. Vom Thema „Karlson vom Dach“ geleitet, wanderten wir rund um Rehau, lernten uns näher kennen und fanden nach großen Herausforderungen (z. B. dem Basteln eines Karlsons aus Pappe) letztendlich Karlsons Anzihsachen. Am Sonntag Mittag mussten wir dann auch schon wieder heim. Alles in allem war dies ein interessantes und gelungenes Wochenende. Ganz besonders bedanken möchten wir uns bei den Eltern von Fabian, Gregor, Kathi, Marie, Simon und Stefan, dank deren Einsatzes wir überhaupt erst nach Rehau und zurück kamen.

Die Sippe Delfin